

Ur: Germana Esperantisto, november 1931:

Durch die Presse ist die Nachricht verbreitet worden, dass Herr Professor Albert Einstein dem Ehrenausschuss des Anglic-Vereins E.V., Berlin, angehört, und tatsächlich ist sein Name in der Werbeschrift des Anglic-Vereins unter "Ehrenausschuss" genannt.

Auf eine Anfrage eines unserer Mitglieder, Frau Studienrätin Upmann, Berlin, hat Herr Professor Einstein wie folgt geantwortet:

" Professor Albert Einstein,
Caputh b. Potsdam, den 8.10.31.

Sehr geehrte Frau Upmann!

Sie haben vollständig recht. Es ist mir auch sehr Unangenehm, dass mein Name mit der Anglic-Bewegung in Verbindung gebracht worden ist. Dies geschah nicht ganz ohne meine Schuld, da ich mich über den Plan günstig ausgesprochen habe.

Tatsächlich muss ich mir sagen, dass ich von diesen sprachlichen Problemen zu wenig verstehe, um urteilen zu können. Da ist es Pflicht, die Urteilsfähigen entscheiden zu lassen. Ich werde mich in Zukunft jeder Meinungsäußerung enthalten.

Mit ausgezeichnetester Hochachtung
A. Einstein